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Er gibt auch überall seinen Senf dazu.

Auch zum Verkauf von Denise Diekmeier meinte er: „Wenn wir das 25-fache von dem
bekommen, was er uns gekostet hat, muss man sich mit diesem Thema beschäftigen.“
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